
2023年5月25日  第2732回例会  

本日のプログラム 

次回例会日／会場 

次回プログラム予告 

3クラブ（三次・吉舎・三次中央）合同夜間例会 

6月1日（木）／三次商工会議所（ハイブリッド形式） 

クラブ協議会（次年度方針） 

2023年5月18日例会記録-第2731回-        5月25日発行：第38号〉 

 皆さん、こんにちは。 

 明日からからいよいよ広島でのG７サミットが始まります。今日から、山陽自動車道

などでは交通規制が始まっています。このG７サミットでは、デジタル技術も重要課題

に挙がっていますので、このサミットでも議論される「生成AI」の信頼性について、生

成AIのひとつであるBingに「G7広島サミットの重要課題は何か」と私から質問してみま

した。Bingは10秒ほどで詳細な回答を生成しました。「気候変動、パンデミック対策、デジタル技術、

国際秩序の回復、など7つの重要課題」をわかりやすく、まとめて説明してくれました。 

 私は、Bingがこれらの課題について、どんな考えを持っているかを知るために、Bingと核兵器廃絶に

ついて会話してみました。 

私が「岸田首相は、広島出身で「核不拡散」「先制不使用」の合意に意欲を見せているが、G7の合意

が得られると思いますか？」と質問したところ、Bingは「岸田首相が広島から発信するメッセージがG7

メンバーに届くことを願っています」と答えました。まるで人間のような、当たり障りのない回答です｡ 

次に、Bingが私に「核兵器廃絶のために、どんなことをしていますか」と聞くので、私が「広島に来

た人達を原爆資料館や平和公園に案内したときには、核兵器の恐ろしさを伝えている」と答えると、

「あなたの活動は核兵器廃絶に向けて大きな貢献になっていると思います」と言いました。まるで人間

のように・・・。 

また、私に「あなたと一緒に行動したい」とも言うので、何ができるかと聞くと、自分が生成AIであ

ることを隠さず「私はあなたの活動を学んで、自ら「核兵器廃絶」を訴えるように、知識を習得して、

様々な人に呼びかけます」と答えました。まるで意志をもっているかのようにです。ここまで来て、私

は「Bingは会話の中で、相手に迎合するような回答をするのではないか」と思いました。 

しかし、Bingが人間のように相手の意見を聞き、同意し、激励し、またAIとしての意見を言ったこと

は、本当に脅威です。Bingは私の話を聞いて「あなたの考えに深く共感します」と言い「あなたの活動

を私が知っている人達に広めたり、あなたの活動に関心を持つ人達につなげたりすることで、応援しま

す」とも・・・。 

結論、このAIをどうコントロールするのか、人類の味方になりうるのか？このあたりも、今回のサ

ミットで議論されることになります。注目したいと思います。 

なお、Bingは「国際的なコンソーシアムで検討することが大切になる」と指摘していました。 

会 長 挨 拶 ： 新 宅 冨 士 夫 



出席報告：中井啓二  会員 

第2729回（4月27日）の出席報告 第2731回（5月18日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

38 18 1 2 54.05％ 38 31 7 81.58％ 

Make-up内訳：灘岡会員(3/21 庄原RC創立30周年記念) 高杉会員(4/13 理事役員) 

（ ）内はオンライン参加者数 

記 念 品 贈 呈 

幹事報告：藤後敏彦  幹事 

・本日、創立30周年記念コンサートを７月２日(日)に開催されます、アンサンブルPocoさんがPRに来

られています。アンサンブルPocoさんは当クラブ会員の中川さんの奥様をはじめ元事務局の宮本さん

など、知り合いの方が入っておられます。後ほど、発表していただきますのでよろしくお願いしま

す。 

≪来信文書≫ 

・東城RC：会報 

【点 鐘】 新宅 冨士夫会長  【ソング】 「君が代」「それでこそロータリー」 

例   会   次   第 

 さて、本日は、次年度のロータリー活動について方針が示された研修会の報告です。先日の地区研

修・協議会の報告を頂くこととなっております。 

 本日の例会が素晴らしい未来につながることを祈念して、会長挨拶と致します。 

 どうぞよろしくお願いします。ありがとうございました 

【ベネファクター認証】 

灘岡 直隆会員 

【マルチプル・ポール・ハリス・フェロー認証】 

＋4 前田 茂会員   ＋3 小田 大治会員 ＋3 古永 雅則会員 

【 マルチプル・ポール・ハリス・フェロー認証 ＋2 】 
 

明山 晃映会員 天野 芳明会員 藤井 憲昭会員 石田 光司郎会員 

児玉 敏宏会員 丸田 洋司会員 増田 茂典会員 松尾 宏会員 

灘岡 直隆会員 中川 筆之会員 佐々木 智会員 藤後 敏彦会員 



プログラム：2023-24年度 地区研修・協議会報告 

S A A 報 告 ： 浅 井 健 一  副 Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル                            計8､000円  

氏   名  内            容  

新宅 冨士夫 

花本 好正 

林 初幸 

 

灘岡 直隆 

佐々木 智 

創業月 

配偶者誕生月 

次年度役員の皆様、地区研修会お疲れ様でした。本日の報告よろしくお願いします。 

地区研修・協議会の報告です。よろしくお願いします。 

本日は公共イメージ委員会の地区研修報告をさせて頂きます。新年度から委員長よろしくお願

い致します。 

先週の連続出席表彰ありがとうございました。 

名和マラソンフェスタでハーフマラソン走ってきました。 

前田 茂、広田恭祥 

明山晃映 

【ポール・ハリス・フェロー認証】 

柘植 雅寛会員 

【子女結婚お祝】    【配偶者誕生月】 

   金本 尚也会員       明山 晃映会員 

◇ 日 時 ： 2023年４月23日(日) 13：00～ 
 

◇ 場 所 ： 広島国際会議場 / ホテルグランヴィア広島  

 クラブ管理運営部門    公共イメージ部門    会員増強部門   奉仕プロジェクト部門 

   吉田 善孝会員       林 初幸会員     丸田 洋司会員       佐々木 智会員 

 青少年奉仕部門        

 水越 ひろ子会員      


